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Dans la famille des noms, il y a 2 groupes: 

♦ Les noms propres commencent toujours par une  

MAJUSCULE. 

♦ Les noms communs commencent  par une minuscule. 

Nom propre - Nom commun 

Exemple:  Les noms de  

          personnes 

Les villes Les pays  

   

François Hollande Paris France 

Exemple:  un objet Un animal Une personne que l’on 
n’appelle pas par son nom !  

   

 ²chaise ²poisson ²bébé 
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